「首里城に到着しました!」

3月に卒業をした13期生が作製した「首里城のモザイクアート」。2年生の時から、全員で折鶴を折り、3年生からこのモザイクアートを1年かけて制作しました。

残念ながら、沖縄への修学旅行は中止になってしまいましたが、首里城再建の願いと、焼け残った龍柱 の力強さを表現した大作です。

この取り組みは、地元紙の3月5日付の朝刊に取り上げていただきました。そのことがきっかけで、 首里城に寄贈させていただくことができました。今後、正式に展示をしていただきます。詳細が分かり次 第、またお知らせをいたします。

(写真に写っているのは、首里城公園職員の方です。)



首里城公園管理部の方からのメッセージ

首里城のモザイクアートは無事に受取りました。 お送りいただくのに、大変なお手間と創意工夫を頂いたかと思います。 生徒さんの心のこもった千羽鶴を見て大変感動いたしました。

掲示場所は未定ですが、展示して来園者に見ていただく予定です。

生徒さんたちの真心のこもった折り鶴に首里城復興への想いが描かれており、私たちも大変嬉しく思います。また、訪れた方々にも観ていただけると思います。

先ずはお礼かたがた無事受け取りのご報告まで。 皆さまにも御礼をどうぞよろしくお伝えください。

一般財団法人 美ら島財団 首里城公園管理部 担当